

**ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS**

# Le corso fleuri a réuni la foule des grands jours

**L**e corso fleuri, organisé tous les deux ans, a mis la vitesse supérieure et réuni la foule malgré cette date du dimanche de Pâques où l'on pouvait redouter une certaine désaffection du public. Dix chars ont rivalisé d'originalité, faisant de ce défilé 2013 une longue, très longue parade colorée et joyeuse. Les confettis et autres bombes à fil ont bombardé le public en marge du défilé et provoqué des batailles hilarantes tout au long de l'après-midi, venteux mais très ensoleillé. Vers 17 heures, les chars s'e sont dirigés vers la place Germain-Ollier où une fête foraine a pris place et occupé les enfants jusqu'à la parade du soir. Une très belle animation à mettre au compte d'une poignée de bénévoles décidés à faire revivre ce corso fleuri, à l'image de René Cornolo, maître orchestre de la journée avec ses amis. **D. O.**



Dix chars ont rivalisé d'originalité et de beauté lors de ce corso fleuri cuvée 2013.



Des enfants chouchoutés lors de ce corso !



La calèche de Miss Roquebrune 2013 accompagnée de ses dauphines, en ouverture du cortège.



Les Lavandières n'auraient manqué ce rendez-vous pour rien au monde.



Le panda de la famille Cornolo a fait sensation.



Une diligence est passée par là...



Le CCFF était de la partie !

**LE MUY**

## Cinq cent cinquante danseuses aux XV<sup>es</sup> Interdances

En partenariat avec le service municipal de la culture, les éliminatoires de la quinzième édition du concours des Interdances ont accueilli, ce week-end, cinq cent cinquante danseuses et danseurs de trente-deux communes du Sud de la France et de Suisse. Organisée chaque année par la Fédération Aicler Provence dans une ville différente, la compétition, cette fois au Muy, a réuni une quarantaine d'écoles de danses qui ont exprimé leur potentiel face à un jury de chorégraphes professionnels de France, Italie et des Antilles. Le nombreux public n'a pas manqué de se manifester par ses applaudissements et ses encouragements à chaque style présenté (classique, modern jazz, contemporain, hip-hop, danse orientale, africaine et du monde, folk, claquettes...) par cent quarante groupes, plus les solos, duos et trios. La grande finale se déroulera dans cette même salle le dimanche 14 avril à partir de 10 heures.



Le ying et le yang dans la catégorie groupe pour les ados dracénoises.



La muyoise Marion Lecloufle a exprimé le potentiel de son école Studio 3. (Photos R. P.)

Entrée adulte : 12 euros (gratuits aux moins de 10 ans).  
Contact et renseignements au : 04.94.78.63.84. ou 06.95.16.18.58.  
Courriel : aiclerprovence@wanadoo.fr

R. P.

**En bref**

**ROQUEBRUNE**

**Journée sport et détente pour tous**

Pour soutenir les enfants qui en ont besoin, l'ASCS propose samedi une journée au complexe Suzanne-Régis avec divers sports et loisirs. Les bénéfices seront reversés à l'association « Aidons un Enfant ».

**BAGNOLS**

**Fête du lundi de Pâques annulée**

En raison de prévision de mauvaises conditions climatiques, la fête de plein air de ce lundi de Pâques est annulée.